



NOTA INFORMATIVA

Jornada: “El sistema sanitario que queremos: Mapas de futuro”

Madrid, 18 de marzo de 2024. El pasado viernes 15 de marzo participamos en la Jornada titulada “El sistema sanitario que queremos: Mapas de futuro”, organizada por el Grupo de Sanidad de Sumar, el Portavoz en la Comisión de Sanidad de Sumar y la Federación de Asociaciones para la Defensa de la Sanidad Pública.

El día 4 de marzo recibimos la invitación de Sumar para participar en estas Jornadas, con arreglo a un programa establecido.

Ante de comenzar el acto, tenemos oportunidad de hablar con D. Javier Padilla, Secretario de Estado de Sanidad.

Destaca entre las ponencias la de D. Manuel Martín (presidente de la FADSP. Médico de Familia y Comunidades en EAP Seixo, Pontevedra (Galicia)), con una clara argumentación sobre la defensa de la sanidad pública, nivel de inversión en el conjunto europeo, por comunidades, desvío de recursos públicos para investigación y desarrollo privado, etc.

Intervine defendiendo el sector público el responsable de políticas públicas de CC OO

En diversas intervenciones con relación a la Atención Primaria, donde ya se atisban coletazos corporativistas, logramos que nos den la palabra, donde dejamos claro que:

- existen otros profesionales en la sanidad
- que ésta funciona gracia a ellos y no solo a médicos y enfermeras
- que entendemos la importancia de otros colectivos, pero no que eclipsen la labor de 40.000 trabajadores en las áreas de laboratorio y rayos, ocultados





durante la pandemia

- ninguneados durante 18 años con el EBEP y la injusta clasificación provisional
- los 40 años de encuadramiento erróneo con relación al resto de países y a fecha de hoy, los únicos en tan lamentable situación, todo ello, porque somos la guinda de la FP, y Educación se vanagloria de ello, de la capacidad de reclamo para que se saturen centros con nuestras especialidades, donde no más del 5% pretende ejercer la profesión elegida y donde la masificación, el negocio para concertados y privados, etc. supone un despilfarro ingente de dinero público a chorro y una formación nefasta impartida por personal sin cualificación, en un mundo donde todo vale.

Se produjeron numerosos asentimientos desde la mesa, entre ellos el de D. Rafa Cofiño (Portavoz de Sanidad del Grupo plurinacional SUMAR y Diputado en el Congreso por Asturias).

Cierra la Jornada D. Ildfonso Hernández, ex director General de Salud Pública en el Ministerio de Sanidad, catedrático de Salud Pública de la Universidad Miguel Hernández, fue miembro del Comité Permanente del Comité Regional para Europa (OMS), el Consejo de Administración del Centro Europeo para el Control de Enfermedades y del Comité Científico de la OMS. Ha sido Presidente de la SE de Epidemiología y ahora es vicepresidente de la SE de Salud Pública y Administración Sanitaria y miembro del Consejo de Administración de la Federación Mundial de Asociaciones de Salud Pública. Comienza hablando de la importancia “de tener una sociedad civil organizada, de tejer redes de apoyo en la sociedad, como han hecho ahora los técnicos de laboratorio, aprovechando este foro, dando visibilidad y haciéndose oír en este foro”

